



Estimado colega:

En la reunión del Consejo Directivo que llevamos a cabo en Lyon, donde celebramos nuestro último Congreso, tal y como se informó en la clausura, me nombraron Presidente del Instituto, tomando el relevo de nuestro compañero Miguel Basic.

Ante todo, quisiera agradecer a los miembros del Consejo Directivo su confianza en mi persona para tan importante responsabilidad, de la que espero poder hacer honor.

Si bien es cierto que la distancia dificulta la dirección y gestión de una institución como la nuestra, no lo es menos que espero que las nuevas tecnologías y nuestro entusiasmo en la tarea nos permitan mejorar la necesaria comunicación entre nuestros órganos de dirección.

Os invito a que visitéis la página web del Instituto y que conozcáis el organigrama actualizado con los nuevos objetivos y tareas que nos hemos propuesto para enriquecer, si es posible, la actual dinámica funcional del Instituto.

Seguiré informando a través de nuestra página web de las novedades que vayan surgiendo en el transcurso de mi mandato hasta el próximo congreso, en el que espero podamos coincidir nuevamente y compartir experiencias y vivencias.

Aprovecho la presente para desearte una feliz navidad y un prospero 2008.

Un saludo muy afectuoso  
Daniel Carrasco Díaz  
Presidente del Instituto Internacional de Costos